

# Propaganda electoral genera confrontación entre partidos

/ARMANDO YEFERSON

El arranque de las precampañas ha provocado molestias entre vecinos y alcaldes de oposición debido a la proliferación de carteles y lonas del partido guinda, por lo que muchos anuncios fueron retirados.

En Tlalpan diputados del PAN y habitantes de la alcaldía denunciaron que los rostros de Pedro Haces y Gabriela Osorio, aspirantes de Morena a la gubernatura de la alcaldía, han invadido el espacio público, generando contaminación visual.

Los legisladores Luis Chávez y Héctor Téllez indicaron que próximamente ingresarán las quejas necesarias ante el Instituto Electoral de la ciudad para que haya sanciones en contra de estos dos militantes.

Mientras que en Miguel Hidalgo se retiraron los promocionales de Irma Vázquez, Ulises Labrador y del exalcalde de la demarcación, Víctor Hugo Romo, quienes buscan una diputación por Morena en el Congreso local.

Sin embargo, a través de redes sociales vecinos de las colonias Legaria y Marina Nacional denunciaron que personal de la alcaldía quitó las lonas.

Ante esta situación **24 HORAS** consultó al consejero electoral Mauricio Huesca sobre los sitios permitidos para la promoción de los precandidatos y señaló que pueden colocar su propaganda siempre y cuando respeten la Ley de Publicidad Exterior.

Por lo que no pueden colocar mantas en sitios que obstruyan el tránsito peatonal y la accesibilidad universal del espacio público, como los puentes peatonales y árboles.



**MARCO.** Colocar carteles y lonas en puentes peatonales viola la Ley de Publicidad Exterior, por lo que pueden ser retirados.



ARMANDO YEFERSON



**CONTAMINACIÓN VISUAL**

# Denuncian exceso de propaganda de Morena en Tlalpan

CATALINA CRUZ  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Vecinos de la alcaldía Tlalpan denuncian contaminación visual del partido de Morena en toda la demarcación, debido a que en las fachadas de sus inmuebles, cuelgan lonas sin permiso, por lo que diputados del Partido Acción Nacional (PAN), ingresarán queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

El diputado local Luis Chávez, indicó que sobre la Picacho-Ajusco, hay lonas de Pedro Haces y Gabriela Osorio, posibles aspirantes de Morena a la alcaldía, “han invadido el espacio público con propaganda política que ha causado molestia vecinal y contaminación visual”.

El panista se dijo ajeno a las disputas internas del partido guinda en Tlalpan, pero al mismo tiempo, pidió respeto a los vecinos, a quienes transitan por la demarcación y no invadir la propiedad privada.

El diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez, exigió a la consejera presidenta Patricia Avendaño, atender este llamado de respeto al mobiliario público y propiedad privada en Tlalpan.

“Pedro Haces no tiene ninguna posibilidad de tener presencia en Tlalpan y Gabriela Osorio ya fue derrotada una vez por Alfa González, así que Morena en Tlalpan es de juguete para el Frente”, expuso Téllez.

Luis Chávez y Héctor Téllez, indicaron que en los próximos días, ingresarán las quejas ante

el Instituto Electoral local, para que haya sanciones en contra de estos dos militantes de la 4T.

**IECM**



Los legisladores panistas indicaron que ingresarán las quejas ante el Instituto Electoral local, para sancionar a los militantes de la 4T



· Piden respeto para los vecinos de la zona



2023-12-04

### Propaganda electoral genera confrontación entre partidos

Autor: Armando Yeferson

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2023/12/04/propaganda-electoral-genera-confrontacion-entre-partidos/>

El arranque de las precampañas ha provocado molestias entre vecinos y alcaldes de oposición debido a la proliferación de carteles y lonas del partido guinda, por lo que muchos anuncios fueron retirados.

En Tlalpan diputados del PAN y habitantes de la alcaldía denunciaron que los rostros de Pedro Haces y Gabriela Osorio, aspirantes de Morena a la gubernatura de la alcaldía, han invadido el espacio público, generando contaminación visual.

Los legisladores Luis Chávez y Héctor Téllez indicaron que próximamente ingresarán las quejas necesarias ante el Instituto Electoral de la ciudad para que haya sanciones en contra de estos dos militantes.

Mientras que en Miguel Hidalgo se retiraron los promocionales de Irma Vázquez, Ulises Labrador y del exalcalde de la demarcación, Víctor Hugo Romo, quienes buscan una diputación por Morena en el Congreso local.

Sin embargo, a través de redes sociales vecinos de las colonias Legaria y Marina Nacional denunciaron que personal de la alcaldía quitó las lonas.

Ante esta situación 24 HORAS consultó al consejero electoral Mauricio Huesca sobre los sitios permitidos para la promoción de los precandidatos y señaló que pueden colocar su propaganda siempre y cuando respeten la Ley de Publicidad Exterior.

Por lo que no pueden colocar mantas en sitios que obstruyan el tránsito peatonal y la accesibilidad universal del espacio público, como los puentes peatonales y árboles.